



**GARDA MEDIA**

# Tingkatkan Pelayanan, Kapolda NTB Resmikan SIM Corner Jadi Gerai SIM Lombok Epicentrum Mall

Syafruddin Adi - [MATARAM.GARDAMEDIA.ID](https://MATARAM.GARDAMEDIA.ID)

Apr 12, 2023 - 20:11



Mataram NTB - Polresta Mataram telah resmi mendirikan gerai baru pembuatan Surat Izin Mengemudi (SIM) yang sebelumnya SIM Corner di Parkiran Lombok Epicentrum Mall (LEM). Rabu, (12/04/2023)

Gerai SIM Lombok Epicentrum Mall ini merupakan inovasi offline yang berkelanjutan yang mana awalnya dibentuk Tahun 2016 bertempat di lantai dasar atau lower ground (LG) LEM dengan nama SIM Corner.

Peresmian gerai SIM ini pun disambut positif oleh masyarakat, terlihat pada pantauan sejumlah masyarakat langsung datang memadati gerai SIM tersebut.

Secara langsung dikunjungi oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto beserta Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa, SIK, MH dan Karo SDM Polda NTB Boro Windu Danandito, SIK seluruh pelayanan di Gerai SIM LEM terlihat lancar dan cepat dalam melayani masyarakat.

Pada kesempatan tersebut Kapolda NTB menyampaikan bahwa peresmian gerai SIM LEM yang baru ini merupakan inovasi untuk meningkatkan pelayanan Polri terhadap masyarakat.

Karena berdasarkan data yang dihimpun oleh Polda NTB dan Polresta Mataram, setidaknya lebih dari 7 ribu pengendara kendaraan bermotor yang memadati Kota Mataram.

Dengan padatnya jumlah kendaraan bermotor tersebut, turut banyaknya masyarakat mengajukan permohonan Surat Izin Mengemudi (SIM).

" Untuk mengantisipasi banyaknya masyarakat dalam mengajukan permohonan SIM dan menyesuaikan kebutuhan masyarakat yang mungkin saja sibuk berkerja di tengah kota, maka kita hadirkan gerai SIM baru di Epic (LEM) sebagai pusat perbelanjaan dan pusat keramaian, " jelas Kapolda.

Lebih lanjut untuk memaksimalkan pelayanan, Kapolda NTB beserta manajemen Lombok Epicentrum Mall akan berkomitmen untuk menghadirkan one stop services.

"Saya sudah bicara dengan GM LEM, Bapak Salim, yang kedepannya kita akan mengkonsepkan one stop services guna memudahkan masyarakat di Kota Mataram.

Nantinya tidak hanya pelayanan permohonan SIM saja, tapi akan turut hadir gerai pelayanan ke-Imigrasian, jelas Kapolda.

Saat menutup pembicaraan, Kapolda berharap pelayanan gerai SIM baru di Lombok Epicentrum Mall mampu dimaksimalkan untuk kebutuhan masyarakat di Kota Mataram.(Adb)